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RIM SHAKER

Der Rim (engl. Rand/Kante) Shaker kombiniert einen flexiblen Träger und ein quadratisches
Shaker-Rohr aus Kunststoff, das in dem Träger befestigt ist.
Mittels Klett an der Seite eines Cajons (oder praktisch jeder Trommel, deren Schlagfläche im 90° Winkel 
zum Resonanzkörper steht) angebracht, steht der Shaker parallel zur Schlagfläche.
Dadurch hat man einen Shaker für das freie Handspiel, ohne ihn greifen zu müssen.

Der Sound lässt sich in jedes Rhythmus-Pattern im natürlichen Bewegungsablauf einfach einweben. 
Unterbrechungen im Spielfluss durch Wechsel des Instruments im Setup ist nicht nötig.
Das Ende des Shakerrohrs ist mit einem kleinen Vliesband umwickelt, so kann die Spielfläche über das 
Röhrchen angeschlagen werden.

Es erzeugt einen Klang ähnlich des Anspiels der Schlagfläche mit der Fingerspitze, was die Klangmög-
lichkeiten mit dem Rim Shaker noch erweitert.
Mit einem auf dem Shakerrohr beweglichen Gummiring lässt sichder Attack des Anschlages auch 
einstellen.
Der Rim Shaker ist eine fantastische, flexible Sound-Ergänzung zu jedem bestehenden Setup, auch für 
abenteuerlustige Gitarristen geeignet.

Der RIM Shaker präsentiert sich auf einem naturbraunen Displaykarton zur Aufhängung an 
einem

Details
• Quadratisches Shakerröhrchen
• Flexible 90° Eckverbindung
• Verwendbar bei allen Instrumenten 

mit einer 90° Ecke
• Klettverbindung
• Intuitiv spielbar durch Antippen 

oder Schlagen
• Maße: ca. 125 x 115 x 55 mm
• Gewicht: ca. 70g
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RIM SHAKER

The Rim Shaker combines a flexible carrier and a square shaker tube attached to
the carrier. Attached by velcro to the side of a cajon (or virtually any drum whose playing surface
is at a 90° angle to the shell), the shaker aligns parallel to the playing surface.
This puts a shaker at your fingertips without having to grab it, playable by simply hitting it.

The sound can be easily woven into any rhythm pattern in the natural flow of movement. 
No more interruptions in the flow of playing for changing the instrument in the setup.
The RIM Shaker is presented on a natural brown display box for hanging on a standard
product carrier (with Euro perforation). No plastic is used in the packaging.

The end of the shaker tube is wrapped with a small fleece band, so the playing surface can be struck 
via the tube. It produces a sound similar to a fingertip, which further expands the sound possibilities 
with the Rim Shaker.

With a rubber ring that moves on the shaker tube, you can also adjust the
attack of the stroke. The Rim Shaker is a fantastic, flexible sound addition to any existing setup,
also suitable for adventurous guitarplayers.

Details
• Square Shaker tube
• Flexible 90° corner assembly
• Can be applied to any instruments 

providing a 90° edge
• Velcro attachment
• Naturally playable by tapping or 

hitting
• Dimensions: approx. 125 x 115 x 55 mm
• Weight: approx. 70g


